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１号様式  

 

 記録者 事務局次長兼議事調査係長 齊藤 美穂  

 

 

教育、民生常任委員会記録 

 

招集年月日 令和５年１月１２日（木） 

招集の場所 議員控室 

開会 午前９時２９分 

出席者 

 

委員長       柳田  政喜 

副委員長    伊藤  牧世 

委 員      平吹  俊雄 

委 員      吉田  二郎 

委 員      鈴木  惠悦 

委 員      村松  秀雄 

 

 

欠席者 なし 

職務のため出

席した者の職

氏 名 

事務局次長兼議事調査係長 齊藤 美穂 

 

協議事項 

１）政策研究テーマのまとめについて 

  ①議会懇談会における町民の意見 

  ②政策研究テーマの常任委員会報告書作成について 

その他 
 

閉会 午前１１時５１分 
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２号様式  協議の経過  

 開会 午前９時２９分 

柳田委員長 それでは時間ですのでただいまより、第 14 回教育、民生常任委員会

を開催させていただきたいと思います。座って進めさせていただきま

す。 

皆さま改めまして、明けましておめでとうございます。今年もよろし

くお願いいたします。ただいまの出席委員６名でございますので当委員

会は成立をいたしております。 

本日は次第には会議事項として２点あげてございますが、その他のほ

うが盛りだくさんでございます。できるだけ午前中で終わるような形で

進めさせていただきたいと思いますので、皆さまの協力よろしくお願い

したいと思います。 

皆さまのお手元に資料をお渡ししております。こちらの内容を見なが

ら検討を進めていきたいと思います。資料は次第を含めますと４点でご

ざいます。議会懇談会の資料と検討していただきたい事項をまとめた

A4１枚もの、報告書を作成するとこのような形になると思います案でご

ざいます。こちらを皆さんで検討いただきたいと思いますのでどうぞよ

ろしくお願いいたします。 

それでは、さっそく会議に入らせていただきます。政策研究テーマの

まとめについてということで、進めさせていただきます。まず、①とし

まして、先に特別委員会から報告がございました。議会懇談会における

町民の意見ということで、議会懇談会質問等一覧という部分で 34 番か

ら41番まで整理番号が振られているA4の紙１枚が皆さんのお手元にご

ざいます。こちらをまず先に検討していきたいと思います。休憩して内

容の確認をしたいと思います。 

休憩いたします。 

 休憩 午前 ９時３１分 

再開 午前１０時０８分 

柳田委員長  再開いたします。 

 議会懇談会で質問いただいた部分について、休憩中に皆さまに確認し

て検討させていただきました。34 番から 41 番まで質問をいただきまし

た。内容を確認して盛り込める部分は既に盛り込んであるということ

で、議会懇談会の質問についての検討は終わらせたいと思いますがよろ

しいでしょうか。（「はい」の声あり）それではこちらは終わらせていた

だきたいと思います。 

続きまして、政策研究テーマの常任委員会報告書の作成についてでご

ざいます。原案をたたき台として作成してきました。そちらに入る前に

A4 の１枚の半分くらいまで印字されている部分、こちらを見ていただ

きたいのですが、まずこちらに沿って進めたいと思いますがよろしいで
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すか。（「はい」の声あり） 

こちらでございますが１番としまして委員派遣報告書まとめからと

いうことで書かせていただきました。所管事務調査に行った時の委員派

遣報告書には１）から３）まで記載してございました。この３点を基本

とした形で報告書を作成していかなければいけないのかなと思ったと

ころでございます。 

皆さんで検討していただきたいのは下の検討事項の１）から４）まで

でございます。こちら順番に検討させていただきます。１）げんきプロ

ジェクト（伊豆市）でございますけれども、こちらについてどのように

するか検討していきたいと思います。休憩で検討いたします。 

休憩いたします。 

 休憩 午前１０時１０分 

再開 午前１０時４９分 

柳田委員長 再開いたします。 

皆さんにお渡しした検討事項１）から４）まで検討していただきまし

た。 

１）げんきプロジェクト（伊豆市）こちらに関しては提言の中に入れ

るという形で持っていきたいと思います。 

続きまして２）健康ポイントにつきましては具体的に提言するべきか

ということを検討いただきましたが、口頭で中に盛り込んでいくという

形にさせていただきます。 

続きまして３）通いの場でございます。こちらの補助金についても具

体的な金額ではなくて、各課が連携する部分で利用できるものを利用し

ていきましょうと、口頭で付け加えさせていただく形になります。（「は

い」の声あり） 

平吹委員。 

平吹委員 前の平成 26 年のやつだとさ、財源ということで後期高齢者医療制度

特別対策事業費補助金を活用ということを入れていたけど、これ入れた

ほうがいいんでない。補助金の名前変わっているんだっけ。 

柳田委員長 ただいま平吹委員から各事業については、前回 26 年の提言の中で、

なお、実施するにあたり財源については後期高齢者医療制度特別対策事

業費補助金などを活用されるよう望みます。という最後の締めの文章に

なっていましたので同じように最後に付け加える格好でよろしいでよ

うか。（「はい」の声あり）では、こちらも盛り込んでいく形にさせてい

ただきます。 

続きまして４）介護予防、健康づくりイベント、健康相談を夜間・休

日に行う。というのでいいのかということですが、こちらも口頭で触れ

ていくということで意見がまとまりましたので、こちらの検討事項につ

きましては以上のようにまとめさせていただきます。 
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それでは、続きまして教育、民生常任委員会報告書、Ａ4 ２枚の用

紙でございます。こちらをまとめてきております。今検討した部分を盛

り込みながら、皆さんで文章を確認しながら仕上げていきたいと思いま

す。内容確認する時間を設けたいと思います。 

休憩いたします。 

 休憩 午前１０時５０分 

再開 午前１１時３６分 

柳田委員長  再開いたします。 

 休憩中に皆さまのほうで、教育、民生常任委員会報告書の内容につい

て確認していただきました。変更点につきましては休憩中にお話しまし

たとおりで、こちらにつきましては後ほど正式な文章に作り直してもら

って皆さんに配付して変更とさせていただきたいと思いますがよろし

いでしょうか。（「はい」の声あり） 

ありがとうございます。それでは、政策研究テーマの常任委員会報告

書作成については以上にさせていただきたいと思いますがよろしいで

しょうか。（「はい」の声あり） 

では、こちらは事務局に修正してもらって再度皆さまにお配りさせて

いただきたいと思います。時間も押してきておりますので、このまま次

に進んでよろしいですか。（「はい」の声あり） 

４番のその他でございます。いろいろございます。まず最初に、給食

についてでございます。こちらにつきましてどのようにしていくのか、

次回のテーマにするのか、もしくは緊急テーマとして取り組むのか、そ

の辺の確認を皆さんでしていきたいと思います。 

休憩いたします。 

 休憩 午前１１時３８分 

再開 午前１１時４３分 

柳田委員長  再開いたします。 

 給食につきましては、現在のコロナの状況、また、各学校のスケジュ

ール等を加味した結果、もう少し先に延ばすということにさせていただ

きます。 

 もう１つ検討していただきたいのが、次のテーマについて検討してい

きたいんですけれども、今回は「健康で長生きするために」こちらは１

年で区切るということでまとめることになりましたので、次のテーマを

設けていかなければならないと思います。当委員会の任期は２年間でご

ざいますので、残りの１年間、ただこれも最終的に報告するためには来

年の 12 月会議までに報告しなければいけないということで、活動期間

がかなり制限さてるところでございます。 

 テーマを新たに決めていくということですが、こちらを皆さんに検討

していっていただきたいと思います。こちらに関しては今すぐというの
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は無理だと思いますので、次回皆さんから提案いただきたいと思いま

す。今回の３月会議には今までの報告と、新しいテーマを報告しなけれ

ばなりません。よって次回の開催も早めにして、新しいテーマも決定し

ていきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 テーマについて議会懇談会で執行部に対して提案あった部分とか、そ

ういう部分を参考にして、皆さんのほうで次回の新しいテーマを検討し

てきていただき次回提案していただきたいと思いますので、よろしくお

願いいたします。 

 次回の開催はこの後、ただ３月会議に報告するので、新しいテーマを

早く決めなきゃいけないので、そこの部分を検討したいので早めの開催

をさせていただきたいと思います。（「すみません、話の途中申し訳ない、

次回１月 26 日」の声あり） 

 ご指摘ありがとうございます。この後話す予定でした。とりあえず次

の会議の時にテーマのほうよろしくお願いいたします。 

 それでですね、次回の開催が１月 26 日９時半からになっておりまし

たが、こちらのほう午前中に１月会議が入りますので、教育、民生常任

委員会午前中開催でしたけど、こちら午後にずらしていただけないかと

いうお話がございました。皆さん午後にずらしても問題ないでしょう

か。よろしいですか。次回の開催を同じ 26 日の９時半からを１時半か

らに変更させていただきますのでよろしくお願いいたします。 

 私からは以上です。事務局から何かありますか。 

齊藤事務局次

長 

 いつもですと 12 月に政策提言をさせていただいていたので、執行部

に文書としてお渡ししていた時に、前年度までの結果を１月末まで提出

していただきたいと申し添えて執行部のほうに渡していたのですけれ

ども、今回３月の提言になってしまい、執行部に前回の提言についての

検討結果を求めていない状態なのですけれども、検討結果だけ先にいた

だいたほうがいいのであれば、文書を先に出してしまって先に検討結果

だけいただくような形を取ったほうがいいのか、それとも３月の提言の

時にいつものように前回の分の回答が欲しいと送るか、どちらよろしい

か参考までに聞かせていただきたいと思いまして。 

柳田委員長  休憩いたします。 

 休憩 午前１１時４８分 

再開 午前１１時５０分 

柳田委員長  再開いたします。 

 他に皆さんから何かございませんでしょうか。ございませんか。（「な

し」の声あり）事務局は以上でよろしいですか。（「はい」の声あり） 

それでは以上で第 14 回教育、民生常任委員会を閉めさせていただきた

いと思います。最後に副委員長からお願いいたします。 

伊藤副委員長  お疲れ様でした。提言のほうもまとまり、この後委員長口述で内容的
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にはそちらが大分濃い内容になるかと思います。本日を含め次回のテー

マは次回提案をいただき、決定まで行う形になるかと思いますので、ス

ムーズに行えるように、皆さんで事前に次回のテーマ提案いただければ

と思います。本日は大変お疲れ様でした。 

 閉会 午前１１時５１分 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和５年１月１２日 

 

教育、民生常任委員会 

 

委員長                    


